
Mehrheit will Kennzeichnungspflicht
Gentechnik-Eier unerwünscht

Repräsentative Civey-Umfrage am 29. und 30.03.2022 im Auftrag des VLOG

Ja, auf jeden Fall Eher ja Unentschieden Eher nein Nein, auf keinen Fall

Eier von Hühnern, die von gentechnisch 
veränderten Zuchthennen abstammen …

… sollten 
gekennzeichnet werden:

… würde ich kaufen: NEIN
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